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Establecimiento con una rica historia educativa celebra un
nuevo año de vida institucional

Con motivo del aniversario número 68 del Centro de Formación
Académica  (CFA)  Perfecto  de  la  Fuente,  el  alcalde  de
Rinconada, Juan Galdames Carmona, junto a los integrantes del
Concejo Municipal, enviaron un afectuoso saludo a toda la
comunidad  escolar,  destacando  la  trayectoria  y  el  aporte
educativo del establecimiento a la comuna.

El CFA Perfecto de la Fuente inició su labor educativa bajo el
nombre de “Escuela N°14”, funcionando en sus comienzos en un
inmueble ubicado en las inmediaciones de la Plaza de Armas. En
el  año  1965,  el  establecimiento  se  trasladó  a  su  actual
ubicación en calle Perfecto de la Fuente, en un terreno de
4.000  m²,  que  posteriormente  fue  ampliado  a  5.134  m²,
consolidándose como uno de los pilares fundamentales de la
educación local.

Actualmente, el plantel es dirigido por la profesional Cecilia
de la Fuente, quien encabeza una comunidad comprometida con la
formación integral de sus estudiantes. Desde el municipio se
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valoró el rol que ha tenido el establecimiento a lo largo de
los años, formando generaciones de vecinos y vecinas que han
contribuido al desarrollo de Rinconada.

El alcalde Galdames subrayó que “estos 68 años son una muestra
del  compromiso  de  docentes,  asistentes,  estudiantes  y
apoderados  con  la  educación  pública.  Como  municipio,
reafirmamos nuestro respaldo al CFA Perfecto de la Fuente y a
toda su comunidad escolar”.

Por su parte el concejal Gonzalo Miranda, quien visitó el
establecimiento  y  compartió  hoy  con  profesores  y  alumnos
indicó que “la escuela Perfecto de la Fuente es un lugar donde
se forjan sueños y se siembran esperanzas”.


